
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  0名　     ◆現在　　37名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2024年1月16日　 第1788例会　No23

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆1/16例会出席     　20名　     ◆免除者出席 　7名　        ◆欠   席    17名          ◆出席率 　66.67%　
　

◆司会　　中西祥之SAA委員長　　　◆四つのテスト 　草野郁子さん　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　

◆幹事報告　　　久田松春樹幹事ｴﾚｸﾄ　    

【結婚祝】　野崎地平さん 

【誕生祝】　森　 修司さん 

【入会祝】　今村　淳さん 

 

 

 

 

　　　 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　1/1～1/13
皆様こんにちは。先週の新年例会はお疲れさまでした。

楽しく過ごさせていただきました。今日は年末年始に行わ

れた長崎 県勢のスポーツについて振り返りたいと思いま

す。昨年１２月の例会で高校サッカー、ラグビー、バスケッ

ト、バレーの長崎県代表についてお話させていただきまし

た。結 果はどうだったかと言いますと・・・。まずはサッカー

です。長崎総科大附属が代表でしたが、新潟の帝京長岡

に１回戦で敗退してしまいました。相手は強豪校で善戦し

てましたが及びませんでした。優勝は青森山田でした。次

にラグビーです。長崎南山が代表でした。長崎北陽台との

同点優勝で昨年まで２年連続ベスト８してましたが、１回戦

で山梨学院と対戦し辛うじて勝利しましたが、次の２回戦

でBシードの国学院栃木に大敗してしまいました。優勝は

桐蔭学園でした。次にバスケットです。男子の瓊浦、女子

の島原中央ともに県大会では外国人留学生を擁しての出

場でしたが、１回 戦 敗 退となりました。次にバレーです。　

男子は大村工業が１回戦２回戦と勝利しベスト８をかけて

福井工大福井と対戦しましたが惜しくも敗退となりました。

女子は久しぶりの出場となった純心女子でしたが、こちら

は１回戦敗退となりました。ニューイヤー駅伝では三菱重

工が５位となかなか健闘しましたが、今年の高校スポーツ

界は長崎県勢は振るわなかった印象でした。来年はどの

種目も上を目指して頑張ってもらいたいと思います。本日

の例会は、各委員会からの半期報告となっております。　

各委員長の方、宜しくお願いいたします。 

 

◆委員会報告　北口功幸40周年副実行委員長　　    

地区より能登半島地震支援金のお願いが来ております。　　

寄付額等々、本日理事会にて協議いたします。 

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　朱　蓮姫（ジュ・ヨンヒ）さん(韓国)  

◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■三宅敏彦さん　①能登半島震災御冥福と早期復興を祈る。 

②明るい話、大谷の話、３割・５０本・100打点・MVP祈念します。 

■安永勝信さん　遅くなりましたが、明けましておめでとうござい 

ます。劉さん、新年会では美味しい酒、ありがとうございました。 

■嶽本孝二さん　あけましておめでとうございます。新年例会に 

出席できずに申し訳ございませんでした。 

■今村　淳さん　昨年１月に着任し、あっという間の１年でした。 

皆様に温かく迎えていただき、感謝です。今後共宜しくお願い 

致します。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 1/16　　 22,000円　　 　累計 　  517,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 1/16    　  5,000円　　　累計　   126,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 1/16   　   7,000円　       累計　   147,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

(写真2)

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　２８６号　　　

創立40周年！台湾米山学友会が記念式典開催

「大浦慶」　　許斐義彦

各委員会半期並びに進捗状況報告
SAA委員会　 馬場隆寿委員長　　出席委員会　　水本由幸委員長　　プログラム委員会　久田松春樹委員長

親睦活動委員会　柳龍一郎委員長　戦略計画委員会　 中西祥之幹事　会員増強委員会　北口功幸委員長

会員選考・職業分類委員会　 吉田良尚委員長　　ロータリー情報・広報委員会　平山寿則委員長　 　　　　　　

クラブ会報・記録保存委員会　劉　済昌委員長　社会奉仕委員会　・職業奉仕委員会　北口功幸担当理事 

ロータリー財団委員会　島田靖彦委員長　 米山記念奨学委員会　安永勝信委員長　 　　　　　　　　　　　　　　

青少年委員会　嶽本幸次委員長　　インターアクト委員会　古里安幸委員長  

 

 

米山奨学生がロータリー会員になることは大きな喜びですが、かつて世話をした奨学生が自クラブのメンバーとして仲間入り

をすることは、この上ない喜びのひとつ。これまでに292人の米山学友がロータリー会員となり、うち少なくとも8人が世話クラ

ブの会員となっています（事務局把握分）。パブロ プーガさん（2006-08／東京広尾ＲＣ）のように、今年度クラブ会長を務め

る人も複数います。そんな中、カウンセラーと交わした「いつか教授になったら入会します」との約束を果たし、2022年から世

話クラブ会員となった鄒艶華さん（2002-04／西那須野ＲＣ）からのメッセージを紹介します。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

＜鄒艶華さんより＞宇都宮大学工学部教授に昇進してすぐにカウンセラーの関谷直人先生に報告し、翌月には入会手続き

をしました。自分が学生時代に支援を受けて研究に専念できたので、今度は留学生を支援する立場に立ちたいと考えてい

ます。 西那須野ＲＣは自宅や勤務先からは少し離れていますが、奨学生時代から温かく見守っていただいており、また最

近、会員数が減少傾向であることも聞き、少しでも貢献できればと思い入会しました。  

米山学友が世話クラブの会員に仲間入り！


